

ABSTRAK

M. Syarwani Abdan :, 1401421287, Relasi Antara Kewajiban Anak Dan Orang Tua (Studi Kasus Pengamalan Ajaran Alquran bagi Masyarakat di Desa Pindahan Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar Kalimantan Selatan) Skripsi 2018, Pembimbing: (1) Drs. Basrian, M. Fil.I, (2) Bashori M. Ag.

Kata Kunci: Relasi, Hak dan Kewajiban Anak dengan Orang Tua.

Berbagai model pengamalan Alquran sudah dilakukan, mulai dari pemahaman dan pendalaman maknanya saja sampai ada yang membaca Alquran sebagai ritual ibadah atau untuk memperoleh sebuah ketenangan jiwa. Bahkan ada pula model pengamalan Alquran yang menjadikannya sebagai media dalam melaksanakan sebuah kewajiban diantaranya kewajiban anak kepada orang tua begitu juga sebaliknya.

Penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*field research*), dengan lokasi di Desa Pindahan Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar, studi *Living quran*. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif, menganalisisnya dengan teori Alquran, sosial dan *Living quran* serta menggunakan pendekatan *scientific cum doctrine* yakni perpaduan antara metode ilmiah dengan perspektif agama islam. Data diperoleh dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah para anak dan orang tua (dua keluarga) yang ada di Desa Pindahan Baru dan masyarakat secara umum yang mengamalkan Alquran sebagai aspek utama. Sedangkan objek penelitian ini adalah, pengamalan anak terhadap hak dan kewajibannya kepada orang tua dan pengamalan orang tua terhadap hak dan Kewajibannya kepada anak dan relasi/hubungan antara anak dan orang tua dalam mengamalkan hak dan kewajiban.

Setelah dilakukan penelitian, maka diperoleh hasil sebagai berikut: hasil dilapangan menunjukkan, bahwa kewajiban adalah tanggung jawab yang harus diemban sebagai manusia sebagai makhluk ciptaan Allah, karena kewajiban anak kepada orang tua dan kewajiban orang tua kepada anak adalah sebuah keharusan apabila dikerjakan mendapat pahala dan meninggalkannya mendapat dosa.

Sebagai seorang anak berkewajiban untuk bersikap lemah lembut dan sopan kepada kedua orang tua, memperlakukan mereka dengan kasih sayang, mentaati apa yang diperintahkan orang tua, mendo'akan kedua orang tua, dan memberikan harta waris apabila anak tersebut memiliki harta. Sedangkan kewajiban orang tua kepada anak adalah memberikan makan, tempat tinggal, nafkah, pemberian nama yang baik kepada anak, aqiqah, mendidik anak dengan agama sedini mungkin, memberikan nasehat dan teladan kepada anak, mengawasi anak dengan siapa berteman, memberikan keadilan kepada anak-anaknya, dan memberikan harta warisan sesuai dengan anjuran agama Islam. Akan tetapi ada juga anak dan orang tua tidak menjalankan kewajiban mereka. orang tua harus menjalin hubungan baik dengan orang tua karena anak dan orang tua satu kesatuan akan tidak berjalan baik karena tidak diajarkan bagaimana cari menjalin hubungan baik dengan orang tuanya sendiri maupun orang lain.